

Le cinécran vous invite à la projection du film
« Immeuble Yacoubian »
Jeudi 13 mars à 14h
à l'ESAA

Un joli chassé-croisé de personnages, dans une Egypte complexe et panachée



Synopsis

Entre *Persepolis* de Satrapi, *Le Destin* de Chahine, et cet *Immeuble Yacoubian* de Hamed, tout laisse à penser que le cinéma arabe, et donc la société arabe, tend à s'émanciper et à évoquer enfin les vrais tabous qui ont si longtemps pesé sur leur vie. Ce film est courageux et très surprenant dans sa façon d'aborder sans complexe des faits de société peu traités dans le cinéma égyptien : l'homosexualité, l'émancipation des femmes, la corruption politique, le sexe, les rapports avec l'Occident, l'intégrisme religieux. En filmant la vie d'une dizaine d'habitants d'un immeuble du Caire, Hamed parvient non seulement à livrer une belle fresque mélodramatique pleine de sentiments, mais aussi un portrait particulièrement moderne d'un pays qui s'émancipe et ne se laisse plus faire.

Auditorium de l'Ecole Supérieure Algérienne des Affaires ESAA, Les Pins maritimes
Mohammadia (Parking Safex)
Pour plus d'infos : www.esaa.dz

PS : Pour des raisons de sécurité, une pièce d'identité est demandée à l'entrée de l'école.